
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o 1 

Conselho de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta 2 

minutos, em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Notícias da 3 

avaliação do semestre; II – Notícias da Festa Junina, Trajetórias Profissionais, 4 

Acampadentro, Caminhada SP Negra (Guia Negro), entre outras; III – Notícias do Comitê 5 

de Políticas Antirracistas; IV – Manutenção, estrutura e acessibilidade; V – Boatos de furtos; 6 

VI – Assuntos considerados pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença 7 

dos seguintes membros eleitos: Rebeca Ambra Ciorniavei (Diretora Tesoureira da 8 

Mantenedora); Luís Fernando Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice 9 

Diretora e Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental II); Silvana Augusto 10 

(Coordenadora Pedagógica da Educação Infantil ao 2º anos do Fundamental I); Ezequias 11 

Otono de Oliveira (Representante dos Funcionários(as); Regina Elisa Maragno 12 

(Representante dos(as) Funcionários(as); Igor Augusto Leite (Representantes dos(as) 13 

Professores(as); Mariana Alcântara Ferreira (Representantes dos(as) Professores(as); Ana 14 

Nascimento Abramo (Representantes dos Familiares); Fernanda do Amaral Bastos 15 

(Representantes dos Familiares); Lia Bock (Representantes dos Familiares); Michelle 16 

Prazeres Cunha (Representantes dos Familiares); Cora Ximenes Deak (Representante dos 17 

Estudantes); Joana Ferreira de Souza Koln (Representante dos Estudantes); Gabriel David 18 

Melhem (Representante dos Estudantes). O Diretor Luis Fernando iniciou a reunião falando 19 

sobre a Festa Junina, que avaliam que foi muito bem sucedida na perspectiva pedagógica, 20 

fidedigna ao conceito elaborado e com manifestações culturais diversas. Público estimado 21 

de cerca de 2,5 a 3 mil pessoas. Os dados exatos e a contabilidade serão anunciados na 22 

próxima reunião. A sugestão de fechar a rua será avaliada no ano que vem, pois precisa de 23 

95 dias de antecedência para a Prefeitura avaliar. Anunciam que a escola está mudando o 24 

sistema de acesso aos dados financeiros e de notas e boletim, a antiga Secretaria Virtual 25 

não existirá mais, agora será o SM Educamos, um novo sistema mais funcional e intuitivo, 26 

rodará em paralelo com o sistema atual por um tempo. As notas desse bimestre já serão 27 

postadas no novo sistema, é importante ficar atentos no Classap para mais informações 28 

detalhadas. No primeiro acesso será solicitado as famílias que confiram os dados e 29 

notifiquem a escola caso exista alguma atualização necessária.  A escola vai criar um canal 30 

especial para divulgar dicas culturais, aliviando as mensagens no ClassApp e deixando-o 31 

mais para comunicados pedagógicos. A escola se reuniu com famílias do grupo “Comitê 32 

anti-bulling” em um encontro de diagnóstico. Uma nova conversa acontecerá em agosto. 33 

Por ora, a recomendação da escola é de que as famílias sempre notifiquem casos, para que 34 

o diálogo seja institucionalizado e os casos formalizados. Sobre a manutenção e melhorias, 35 

a acessibilidade é uma questão antiga, e em diálogo com mantenedora, escola está 36 

desenhando um plano de manutenção para julho, que prioriza questões de segurança, 37 

telhados e ar condicionado. Também estão no horizonte questões de mobiliário escolar e 38 

armários. Sobre o aumento dos furtos no entorno da escola, a orientação é que sejam 39 

sempre oficialmente notificados para que sejam contabilizados e ações sejam tomadas. A 40 



escola está disposta a pensar em ações educativas/campanhas de conscientização, por 41 

exemplo, foi feito o alerta para que as crianças não levem coisas de valor e objetos de 42 

desejo para a escola. Temos muito mais coisas sem dono do que queixas de sumiço. A 43 

escola pede que fiquem atentos ao “achados e perdidos”, onde há muitos celulares, 44 

relógios, carregadores e uma infinidade de potes e casacos. Sobre o Comitê de Políticas 45 

Antirracistas a notícia é que a conta do FER mudou para o Banco Itaú. Em breve os novos 46 

dados serão amplamente divulgados. O saldo irá para a conta nova, mas a antiga segue 47 

aberta por mais um tempo. Sem novos pontos de pauta a debater, o encontro foi 48 

encerrado às 21h.  49 


